

チェンマイの子供たちのための新年会

◆ チエンマイの子供たち ◇

チエンマイはタイの北部(ミャンマーに近い)に位置します。タイというとみなさんどんな印象でしょう。タイというとバンコクやプーケットなどに行かれた経験のある方は、大きなビルやホテルが立ち並び都会という印象があり、教育支援ボランティアなんて必要ではないではと思う方も少なくないかもしれません。



しかし、タイ全体で見たときの平均月収は11万円程度、当然ながらこれより少ないお金で暮らしている人たちも大勢います。さらにチエンマイの山の上に暮らす人々はいわゆる少数民族と言われる人たちが多く、その暮らしぶりも決して裕福なものではありません。



◆ 子供たちの新年会との関わり ◇

そんなチエンマイとのつながりは、2022年、コロナ禍明け、ようやく再開した外国人の受け入れにより日本に来た知り合いのタイの方から、私がボランティアグループを立ち上げたと聞いて上に掲げた写真と共に、「コロナ禍でここ数年中止になっていたチエンマイの山の上の学校で行われる子供たちのための新年会に協力してくれないかと誘われたことがきっかけでした。寄付をしたとき(2023年)の新年会の様子は以下のとおりです。



タイラーメン子供たちの好物です。



みんなで楽しく



新しいサンダル

◆ 新年会への参加 ◇

2024年1月、昨年は寄付だけでしたが、今年はチエンマイの山の上の小学校を訪問して子供のための新年会に参加することができました。
以下はこの時の報告書概要です。



◆ Happy children's day ◇

日にち 2024.1.20

場 所 バンクイッポー小学校

チェンマイ市内から自動車で3時間の山の上にある小学校。

天候 晴れ 気温 22°C - 4°C

時間 午前11時から午後3時まで(ランチ休憩あり)

内容 午前11時 先生挨拶、カップアイスを配布、風船を膨らます作業

(昼食 タイラーメンがみんなに振舞われた。どんぶりの底に当たりがあり、当たりが出ると景品ゲット)

概要 着ぐるみをきた先生が、子供全員にお菓子を配布して回る。

3組の子供たちによるタイダンスが披露

クラス対抗、風船尻割ゲーム

クラス対抗、粉の中の飴玉はどこゲーム

ラッキードロー

全生徒にお菓子詰め合わせとアイスクリーム、最後に毛布が手渡されました(山なのでこの日も夜は凍える寒さ)。



感想 昨年3年ぶりにこの子供たちの新年会が開催され、自身の関わりも2回目になります。昨年は子供たちの服装も区々としていてサンダルやカバンもくたびれた物を使っていましたが、昨年支給されたウェアーや靴、カバンを使っている子供たちが多く、このイベントの意義を感じました。

